
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 3, am 19.10.22 von 19:06 bis 21:34 Uhr 
 
 

Es sind alle Mitglieder anwesend. Ein Vorstand ist online dabei. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 2 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 → Das Protokoll wird 
angenommen.  

TOP Berichte 

Der Vorstand berichtet: 

- ZIK 

Es gibt keine Neuigkeiten.  

- Rektoratsgespräch Termin 

Es gibt drei Terminvorschläge: Am 23.11.2022 16:30, 24.11.2022 16:00 Uhr und der 
25.11.2022 9:30 Uhr.  

Es gibt eine Zusage für den 25.11.2022. Das Gespräch ist auf eine Stunde 
angesetzt. 

Mögliche Gesprächsthemen sind die Prüfungstermine und Beratungswoche.  

- Gespräch Kanzler 

Der Vorstand und der Sprecher für politische Bildung werden die entsprechende 
Person beim SwFr kontaktieren und auf Rückmeldung warten. Das Herantreten der 
VS wird seitens der Hochschule positiver bewertet.  

Es wird vorgeschlagen das Cube-Café von 9:30-15:30 zu öffnen. In der nächsten 
Sitzung wird geupdated, wenn es Neuigkeiten gibt.  

Der Facility- Manager wurde seitens des Kanzlers genehmigt.  

- Notausgaben vom Vorstand  

Es gab mehr Ausgaben als geplant, unter anderem für das Kenn-die-Leut Dinner.  

Es wird ein erhöhtes Budget für die Ersti-Woche gefordert und angesetzt.  



- KuCalender 

Die Kalender sind angekommen. Die Kalender im Schrank neben dem Kühlschrank 
bleiben dort bis zum Sommersemester und sind auch nur für dann vorgesehen. Der 
Rest kann gerne weggegeben werden. 

Die KuCalender werden am 25.10.2022 nach der EW/BW Ersti-Veranstaltung verteilt. 
Der Sprecher für politische Bildung, die Sprecherin für Hochschule und Studium, 
Sprecherin für Kommunikation und der Sprecher für Finanzen teilen die Kalender 
aus.  

TOP Reflexion Ersti-Woche 

-Montag, 10.10.2022 - 

Die Campustouren und die Einführung lief gut. Die Einteilung der Campustouren 
muss anders laufen. Der Sprecher für politische Bildung schlägt vor, den Würfel als 
Sammelpunkt zu nehmen. Der Vorstand merkt an, dass es mehr 
Campustourenführer für die Primarerstis bedarf. 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium merkt an, dass wir mehr outreach und 
direkte Werbung betrieben müssen um Leute für die VS zu gewinnen.  

Die Sprecherin für Hochschule und Studium merkt an, dass die Fachschaften später 
kommen könnten. Summa summarum, nächstes Mal müssen die Töpfe früher 
aufgebaut werden und die Zeiten werden nicht geändert, was den Aufbau betrifft.  

Der Vorstand merkt an, dass für das nächste Wintersemester und für die nächste 
Exe, es eine Anfrage für die Mensa als Lokalität des Kenn-die-Leut Dinners geben 
sollte. 

Der Sprecher für studentisches Leben wünscht sich klare Verantwortungsbereiche 
und es braucht ein Spülteam.  

Der Sprecher für politische Bildung möchte mehr Teller und Besteck für die VS-
Veranstaltung. Der Sprecher für politische Bildung kümmert sich.  

-Dienstag. 11.10.2022  

-Mittwoch 12.10.2022 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium möchte mehr Geld für die Tutoren. Es 
wird 15 Euro als neue Vergütung angesetzt. Der Sprecher für Finanzen kümmert 
sich.  

Der Sprecher für studentisches Leben empfand den Ablauf der Kneipentour als 
unglücklich.  

Es gibt Bestätigungemails im kommenden Semester um den fehlenden 
Tutorenproblem entgegenzuwirken. 

-Donnerstag 13.10.2022 



Sprecherin für Hochschule und Studium merkt an, dass das One-on-One Verfahren 
nicht so effektiv ist. Nächstes Mal wir das Kollektiv-Verfahren wieder gewählt. 

-Freitag 14.10.2022 

Das Ersti-Frühstück lief gut. Nächstes Mal braucht es mehr Gemüse.  

Eine Stunde früher anfangen mit der Stadt- Rallye, damit es am Ende zeitlich nicht zu 
eng wird.  

Die Ersti-Party lief gut. Es war genug Alkohol da und der zweite Floor sollte nächstes 
Semester fest etabliert werden.  

TOP Anträge 

-Antrag TT-Schläger und -Bälle 

Der Sprecher für studentisches Leben beantragt Tischtennischläger und 
Tischtennisbälle für 150 €. 

Abstimmung: Dafür:7 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 0 → Antrag einstimmig 
angenommen.  

-Antrag Canvaslizenz 

Die Sprecherin für Kommunikation möchte für ihr Amt eine Canvaslizenz für 115 € 
beantragen . 
Abstimmung: Dafür:7 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 0 → Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.  

-Antrag Kaffeemaschinen  

Der Sprecher für Finanzen beantragt 250 Euro für Kaffeemaschinen.  

Abstimmung: Dafür:7 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 0 → Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.  

TOP Mails 

- Aufgeklärt?! (weitergeleitet Finanzen) 

Darf die Gruppe in der Zukunft ein Seminar im KuCa anbieten? 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium und der Vorstand bittet um einen 
offenen Dialog. Es wird diskutiert. Fazit der Diskussion ist, dass es ein persönliches 
Gespräch geben wird bei dem konkrete Anforderungen gestellt werden, damit der 
Workshop nochmal stattfinden kann.  

Der Sprecher für Finanzen möchte einen gemeinsamen Konsens und das beim 
Gespräch der Vorstand mit anwesend ist. Eine finale Entscheidung wird vertagt.  

- Themen, Ideen, Fragen (AntiDis, weitergeleitet stud Leben) 

Der Sprecher für studentisches Leben berichtet, dass das Anti-Dis Referat gerne 



einen eigenen Schlüssel möchte.  

Es wird beschlossen, dass die Schlüssel für die Referate herausgegeben werden.  

Wer ist dafür den Referaten, unter den auszuformulierenden Auflagen, einen 
Schlüssel für das KuCa für das WiSe 22/23 für die Zwecke des Referates zur 
Verfügung zu stellen? 

Abstimmung: Dafür: 5 Dagegen: 1| Enthaltungen: 1 → Der Antrag wird 
angenommen.  

Es gibt keinen separaten Kalendar für die Referate, der Sprecher für stud. Leben 
kümmert sich um Kommunikation unter den Referaten.  

- "studentische Initiativen" (weitergeleitet Sekre) 

Die Sprecherin für Kommunikation kümmert sich um das Anliegen.  

- Regenbogenreferat (Stammtisch am Mittwoch und Schrank) (weitergeleitet Sekre) 

Wer ist dafür das am Mittwoch der Stammtisch des Regenbogenreferates stattfindet? 

Abstimmung: Dafür: 6 Dagegen: 0| Enthaltungen: 1 → Der Antrag wird 
angenommen. 

- Wer ist dafür den Schrank des Regenbogenreferates im KuCa zu genehmigen?  

Abstimmung: Dafür:3 Dagegen:  0| Enthaltungen: 4 → Der Antrag wird 
angenommen.  

- "Info VA sichere Nutzung Instagram" (sbamueller) 

Die Sprecherin für Kommunikation kümmert sich um den Kontakt und die Planung 
einer Schulung.  

TOP Sonstiges 

- Sprechstunden 

Der Vorstand bittet die Sprechstunden der einzelnen Sprecher*innen einzutragen.  

- KuCa-Plenum (stud. Leben) (vertagt)  

- Schulung Nachtsam für Exe ( stud. Leben) (vertagt)  

- Schulung Technik für stud. Leben möglich?  

Der Sprecher für Finanzen gibt das Go für eine technische Schulung.  

- Tischtennisschläger für die KuCa Schicht 

In den Thekenschichten werden die Tischtennisschläger zukünftig mit an die Theke 
genommen, damit die Exe nicht immer das Lager aufschließen muss.  



- Poster  

Darf Viva con Agua ihre Plakate im KuCa aufhängen?  

Abstimmung: Dafür: 2 | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 4 → Der Antrag wird abgelehnt.  

- KuCa öffnen/schließen Zeiten 

Wer ist dafür Freitag das KuCa zu öffnen?  

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 → Der Antrag wird 
angenommen.  

Sollte das KuCa bis 18:00 Uhr offen bleiben?  

Die Öffnungszeiten werden bis 18:00 Uhr von Montag bis Donnerstag verlängert.  

- Termin vorziehen 

Der neue Termin ist Mittwoch 18:15 Uhr.  

 


